



NATIONAL ARTS CENTRE
CENTRE NATIONAL DES ARTS

Danse CNA annonce une grille de prix exclusive pour les artistes professionnels de la danse

OTTAWA, le 21 Juin 2012 – Danse CNA a le plaisir d'annoncer le lancement d'une nouvelle grille de prix offerte en exclusivité aux artistes professionnels de la danse! Cette initiative vise à offrir aux artistes professionnels de la danse un accès plus facile et plus abordable à la merveilleuse programmation présentée au Centre national des Arts (CNA).

C'est ainsi que Danse CNA a le plaisir d'offrir aux membres de la communauté professionnelle de la danse un rabais de 50 % à l'achat de billets pour des spectacles choisis. Cette offre est valable pour les danseurs et les chorégraphes reconnus qui oeuvrent actuellement dans le monde de la danse.

À travers ce nouveau programme, Danse CNA entend partager les œuvres qui sont présentées sur nos scènes avec les artistes professionnels de la danse non seulement d'Ottawa-Gatineau, mais aussi de tout le pays, à la faveur de leurs passages dans la région de la capitale.

« Nous avons voulu procurer aux artistes qui poursuivent une carrière en danse un programme leur permettant de s'offrir plus facilement des billets pour venir assister à des prestations inspirantes au CNA. Cela peut être formidablement enrichissant pour la créativité d'un artiste, et c'est ce que nous souhaitons favoriser. » Cathy Levy, productrice de la Danse CNA

Seulement les artistes professionnels de la danse sont admissibles. Les artistes professionnels de la danse ont :

- Formation spécialisée en danse (par ex. baccalauréat ès arts en danse contemporaine ou diplôme d'un programme de formation professionnelle reconnu).
- Expérience de prestations publiques.
- Deux (2) ans d'expérience professionnelle.
- Pratique actuelle active de votre art contre rémunération.
- Emploi du temps consacré en majeure partie à votre pratique artistique.

Conditions/exceptions relatives à votre *carte d'artiste de la danse* :

- Les billets doivent être achetés en personne à la Billetterie du CNA.
- Les artistes doivent présenter une carte en règle de la CADA, du RQD ou de l'ACTRA, ainsi qu'une carte d'identité avec photo en règle.
- Limite d'un (1) billet par personne, par représentation.
- Les billets ne sont pas interchangeables.
- L'offre ne s'applique pas aux présentations hors série ni aux festivals.
- Sous réserve de la disponibilité des billets.

- 30 -

Renseignements :

Eleri Evans

Agente de marketing et communication, Danse

Centre national des Arts

613-947-7000 poste 379; courriel : eleri.evans@nac-cna.ca

ou consultez le site Web du CNA à l'adresse www.cna-nac.ca



NATIONAL ARTS CENTRE
CENTRE NATIONAL DES ARTS

NAC Dance announces Professional Dance Artist prices

OTTAWA, June 21, 2012 – NAC Dance is pleased to announce the launch of a new ticket price exclusively for professional dance artists! Aimed at providing more affordable and accessible options, professional dance artists will be able to benefit from the wonderful programming that takes place at the NAC.

As members of the dance community, NAC Dance is delighted to offer 50 % off regular priced tickets to select performances. This rate is available to qualifying dancers and choreographers who are currently working in dance.

Through this new program, NAC Dance wants to share the work appearing on our stages with professional dance artists both locally in Ottawa-Gatineau and artists from across the country who may find themselves in Ottawa.

“We wanted to offer a program where artists pursuing a career in dance could more easily afford to come to the NAC and see inspiring performances. This can be incredibly enriching for an artist’s creativity, and this is what we hope to promote.” Cathy Levy, NAC Dance Producer

Only professional artists are eligible. Professional dance artists are defined as:

- Specialized dance training (i.e. BFA in contemporary dance or graduate of professional training program)
- History of public presentation

- 2 years of professional experience
- Currently actively practicing your art and seek payment for your work
- Committed to devoting as much time as possible to your artistic practice

Dance Artist Card Conditions/Exceptions:

- Tickets must be purchased in person at the NAC Box Office
- Artists must present a valid CADA/RQD/ACTRA card, along with a valid picture I.D.
- Limit of one ticket per person per performance
- Tickets are not interchangeable
- Not valid for specials events or festivals
- Tickets are subject to availability

- 30 -

For more information, please contact:

Eleri Evans

Marketing and Communications Officer, Dance

National Arts Centre

613-947-7000 ext. 379; e-mail: eler.evans@nac-cna.ca

or visit the NAC website at www.nac-cna.ca